

## ACTA NÚMERO 70/XIV/2.<sup>a</sup> SL

Aos 16 dias do mês de março de 2021, pelas 15:00 horas, reuniu na sala 05 do Palácio de São Bento a Comissão de Agricultura e Mar, na presença dos Senhores Deputados constantes da folha de presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia:

(Presencial e Videoconferência)

1. Audiência do Presidente da Câmara Municipal de Aljezur, relativa ao Defeso do Sargo.
2. Discussão do PJR n.º 916/XIV/2.<sup>a</sup> (PSD) – [“Recomenda ao Governo a adoção de medidas específicas de apoio ao sector da floricultura”](#)
3. Discussão do [PJR n.º 936/XIV/2.<sup>a</sup> \(PAN\) - "Recomenda ao Governo a suspensão imediata das montarias em todo o território nacional";](#)
4. Discussão do [PJR n.º 947/XIV/2.<sup>a</sup> \(PAN\) - "Recomenda ao Governo que promova a criação de uma base de dados única europeia de registo e identificação de animais de companhia";](#)
5. Discussão do PJR n.º 1015/XIV/2.<sup>a</sup> (PSD) – [“Recomenda ao Governo a prorrogação do prazo para os trabalhos de gestão de combustível em 2021”;](#)
6. Preparação da discussão e votação (indiciária) na especialidade do [PJL n.º 90/XIV/1.<sup>a</sup> \(PAN\) – “Prevê a melhoria do sistema de identificação do fim funcional de equídeos com vista à sua protecção”;](#)
7. Distribuição e nomeação do Relator do PJL N.º 721/XIV/2.<sup>a</sup> (PAN) – [“Corrige algumas lacunas da Lei n.º 11/2017, de 17 de Abril, e alarga o respectivo âmbito de aplicação ao sector social, tendo em vista o combate da obesidade e a promoção de hábitos alimentares saudáveis”;](#)

8. Distribuição e nomeação do Relator do PJI n.º 723/XIV/2.<sup>a</sup> (PAN) – [“Criação do regime jurídico de proteção do arvoredado urbano”](#);

9. Outros assuntos.

A reunião foi presidida pelo Presidente da Comissão, Deputado Pedro do Carmo que cumprimentou todos os presentes.

No ponto 1 da OD procedeu-se à Audiência do Presidente da Câmara Municipal de Aljezur, relativa ao Defeso do Sargo.

O Senhor Presidente cumprimentou o Senhor Presidente da Câmara Municipal de Aljezur José Manuel Gonçalves, informou-o sobre a metodologia da reunião e respetiva grelha de tempos, dando-lhe de imediato a palavra.

Teceram comentários e colocaram questões os Senhores Deputados Cristóvão Norte (PSD), Ana Passos (PS), Ricardo Vicente (BE) e João Dias (PCP).

O Senhor Presidente da Câmara respondeu às questões colocadas pelos Senhores Deputados.

O ponto 2 da OD Discussão do PJI n.º 916/XIV/2.<sup>a</sup> (PSD) – [“Recomenda ao Governo a adoção de medidas específicas de apoio ao sector da floricultura”](#), foi adiado a solicitação do PS.

No ponto 3 da OD procedeu-se à Discussão do [PJI n.º 936/XIV/2.<sup>a</sup> \(PAN\) - “Recomenda ao Governo a suspensão imediata das montarias em todo o território nacional”](#);

Apresentou a iniciativa em apreço a Senhora Deputada Inês de Sousa Real (PAN). Usaram ainda da palavra os Senhores Deputados Emília Cerqueira (PSD), Pedro do Carmo (PS), Maria Manuel Rola (BE) e João Dias (PCP).

A Senhora Deputada Inês de Sousa Real encerrou o debate sobre a iniciativa em apreço.

O Senhor Presidente informou que iria ser feita a respetiva informação, visando a votação do PJI em Plenário.

No ponto 4 da OD procedeu-se à Discussão do [PJR n.º 947/XIV/2.ª \(PAN\) - "Recomenda ao Governo que promova a criação de uma base de dados única europeia de registo e identificação de animais de companhia"](#);

Apresentou a iniciativa em apreço a Senhora Deputada Inês de Sousa Real (PAN).

Usaram ainda da palavra os Senhores Deputados Catarina Rocha Ferreira (PSD), Palmira Maciel (PS), Maria Manuel Rola (BE) e João Dias (PCP).

A Senhora Deputada Inês de Sousa Real encerrou o debate sobre a iniciativa em apreço.

O Senhor Presidente informou que iria ser feita a respetiva informação, visando a votação do PJR em Plenário.

No ponto 5 da OD procedeu-se à Discussão do PJR n.º 1015/XIV/2.ª (PSD) – ["Recomenda ao Governo a prorrogação do prazo para os trabalhos de gestão de combustível em 2021"](#);

Apresentou o PJR o Senhor Deputado João Gomes Marques (PSD).

Usaram também da palavra os Senhores Deputados Joaquim Barreto (PS), Ricardo Vicente (BE), João Dias (PCP) e João Castro (PS).

O Senhor Deputado João Gomes Marques encerrou o debate sobre a iniciativa em apreço.

O Senhor Presidente informou que iria ser feita a respetiva informação, visando a votação do PJR em Plenário.

No ponto 6 da OD procedeu-se à Preparação da discussão e votação (indiciária) na especialidade do [PJL n.º 90/XIV/1.ª \(PAN\) – "Prevê a melhoria do sistema de identificação do fim funcional de equídeos com vista à sua protecção"](#);

Foi decidido que até à próxima sexta-feira poderão ser entregues propostas de entidades a ouvir. Havendo um prazo de 15 dias para apresentação de propostas de alteração.

No ponto 7 da OD procedeu-se à Distribuição e nomeação do Relator do PJL N.º 721/XIV/2.ª (PAN) – ["Corrige algumas lacunas da Lei n.º 11/2017, de 17 de Abril, e alarga o respectivo âmbito de aplicação ao sector social, tendo em vista o combate da obesidade e a promoção de hábitos alimentares saudáveis"](#).

Tendo sido nomeado relator o Senhor Deputado José Luis Ferreira (PEV).

No ponto 8 da OD procedeu-se à Distribuição e nomeação do Relator do PJL n.º 723/XIV/2.ª (PAN) – ["Criação do regime jurídico de protecção do arvoredo urbano"](#);

Tendo sido decidido solicitar ao PAR a alteração do Despacho sugerindo a 11.ª ou 13.ª Comissões competentes.

No ponto 9 da OD, outros assuntos, os Senhores Deputados João Dias (PCP) e Ricardo Vicente (BE), questionaram o Senhor Presidente sobre a vinda da Ministra da Agricultura e do Ministro do Ambiente e da Ação Climática a responder a Requerimentos aprovados na CAM. O Senhor Presidente informou que já tinham sido feitas várias diligências na SEAP, aguardando-se marcação de datas para as respetivas Audições.

Gravação áudio:

[media.parlamento.pt/site/XIVLEG/SL2/COM/07\\_CAM/CAM\\_20210316\\_1\\_VC.mp3](http://media.parlamento.pt/site/XIVLEG/SL2/COM/07_CAM/CAM_20210316_1_VC.mp3)

[media.parlamento.pt/site/XIVLEG/SL2/COM/07\\_CAM/CAM\\_20210316\\_2\\_VC.mp3](http://media.parlamento.pt/site/XIVLEG/SL2/COM/07_CAM/CAM_20210316_2_VC.mp3)

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 18:10 horas, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, depois de lida e aprovada, será devidamente assinada.

Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados:

Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados:

Clarisse Campos (PS)  
Francisco Rocha (PS)  
João Azevedo Castro (PS)  
João Miguel Nicolau (PS)  
Joaquim Barreto (PS)  
Manuel Dos Santos Afonso (PS)  
Norberto Patinho (PS)  
Olavo Câmara (PS)  
Pedro Do Carmo (PS)  
Santinho Pacheco (PS)  
António Lima Costa (PSD)  
Cristóvão Norte (PSD)  
Emília Cerqueira (PSD)  
João Gomes Marques (PSD)  
João Moura (PSD)  
Maria Germana Rocha (PSD)

Paulo Leitão (PSD)  
Fabíola Cardoso (BE)  
Ricardo Vicente (BE)  
João Dias (PCP)  
Cristina Rodrigues (NINSC)  
Inês De Sousa Real (PAN)  
José Luís Ferreira (PEV)  
Ana Passos (PS)  
Francisco Pereira Oliveira (PS)  
José Rui Cruz (PS)  
Palmira Maciel (PS)  
Catarina Rocha Ferreira (PSD)  
Rui Cristina (PSD)  
Maria Manuel Rola (BE)

Faltaram os seguintes Senhores Deputados:

---

Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados:

Carlos Eduardo Reis (PSD)

Palácio de São Bento, 16 de março de 2021

O Presidente



(Pedro do Carmo)